

Dekrete und Ehrenurkunden überreicht

Landeshauptmann und Feuerwehrreferent Mag. Franz Voves hat aus Anlass der Wahlen in Kommandofunktionen und des Abschlusses von Offiziersausbildungen im Jahr 2014 im Feuerwehr- und Rettungswesen am Montag, dem 2. März 2015, zu einem Empfang in die Aula der Alten Universität Graz geladen. Über 40 neu gewählte Feuerwehrfunktionäre aus allen Teilen der Steiermark und 16 Bereitschaftskommandanten des ÖRK-Landesverband Steiermark haben der Einladung zur Verleihung der Dekrete und Ehrenurkunden Folge geleistet.

Landeshauptmann Voves, der die Verleihung der Offiziersdekrete an die Bereitschaftskommandanten vom Österreichischen Roten Kreuz sowie die Verleihung von Ehrenurkunden an die neu gewählten Feuerwehroffiziere vornahm, unterstrich nach der Begrüßung der zahlreich anwesenden Ehren- und Festgäste in sehr persönlichen Worten die Wichtig- und Notwendigkeit des Ehrenamtes.

„Sie tragen die Verantwortung für das Funktionieren des Zusammenspiels unserer Einsatzorganisationen zum Wohle der steirischen Bevölkerung. Als Landeshauptmann bin ich stolz auf Ihr Engagement, auf das was Sie leisten und ganz allgemein darauf, so viele tolle Frauen und Männer in den unterschiedlichsten Funktionen in unseren Einsatzorganisationen zu wissen. Ich wünsche Ihnen allen bei der Ausübung Ihrer verantwortungsvollen Tätigkeit viel Erfolg, jene tiefe Befriedigung, die man nur erfährt, wenn man einem in Not befindlichen Menschen Hilfe bringen konnte und natürlich das nötige Glück, das man gerade auch in Führungspositionen dringend benötigt“.

Mag. Dr. Werner Weinhofer, Präsident des Landesverbandes Steiermark des Österreichischen Roten Kreuzes und Bundesfeuerwehrpräsident Albert Kern sprachen die Grußworte für die beiden Einsatzorganisationen.

Kern: *„Männer und Frauen aller Alters- und Berufsgruppen stehen in unseren beiden Einsatzorganisationen dafür ein, zu jeder Tages- und Nachtzeit Hilfe zu geben, wenn Hilfe benötigt wird. In kürzester Zeit verfügbar. Leidenschaftlich, seriös und kompetent. Mit diesem selbstlosen Engagement machen Sie die Welt um sich - und um uns alle herum - ein Stück weit wärmer. Ja, sie erfüllen diese mit Leben. In Summe eine wichtige und unschätzbare Leistung, im Umkehrschluss aber auch eine ganz persönliche Bereicherung“.*

Ferner erinnerte Kern die Führungskräfte daran, dass es sehr wesentlich sei, *„sich täglich ein starkes, bewusstes Bild, von dem, was Sie anstreben, vor Augen zu halten - ohne dabei zu vergessen, dass erfolgreiche Führung letztlich immer eine Gemeinschaftsleistung ist. Ich bin mir ganz sicher, dass Sie Ihre Aufgaben mit Engagement, Kreativität und Einfühlungsvermögen bestens meistern werden. Dafür alles Gute“*.

Laudator Landespolizeidirektor Hofrat Mag. Josef Klamminger hielt seinen Festvortrag zum Thema „Führungsverantwortung und Ehrenamt“ und ging in seinen Ausführungen auf Bereiche wie Ausbildung, Zusammenarbeit der Blaulichtorganisationen und künftige Bedrohungsszenarien ein.

Im Anschluss fand die Verleihung der Ehrenurkunden und Dekrete statt. Die Dankesworte namens der anwesenden Feuerwehroffiziere sprach Oberbrandinspektorin Katrin Schmiedbauer von der FF Pack (BFV Voitsberg), die in ihren Worten sowohl *„die übernommene Verantwortung gegenüber den Mitbürgerinnen und Mitbürgern sowie den eigenen Feuerwehrmitgliedern als auch die Verpflichtung gegenüber den Werten und Prinzipien unserer Einsatzorganisation“* hervorhob.

Musikalisch umrahmt wurde die Festveranstaltung von einem Bläserensemble des J.J.Fux-Konservatoriums in Graz.

Rückfragen:

Thomas Meier

Öffentlichkeitsarbeit LFV Steiermark

Tel.: +43 (0) 3182/7000-36

presse@lfv.steiermark.at

<http://www.lfv.steiermark.at>